

Antikes Trier

Trier ist mehr als 2000 Jahre alt. Schon die Römer haben hier gelebt – einige ihrer Bauten sind noch heute erhalten. Dazu gehören unter anderem die Porta Nigra, die Kaiserthermen und das Amphitheater.

Kannst du die Fotos und die Texte einander zuordnen? Verbinde die Text-Bild-Paare mit Linien.

1



2



3



a) **Das Amphitheater** bot rund 20.000 Zuschauern Platz. Das sind so viele, wie in ein kleines Fußballstadion passen. Die Römer veranstalteten in solchen Theatern unter anderem Gladiatorenkämpfe. Bei denen ging es sehr blutig zu. Erbaut wurde das Amphitheater im Jahr 100 nach Christus.

b) **Die Porta Nigra** war ein Stadttor. Es gilt als das am besten erhaltene römische Stadttor nördlich der Alpen. Die Römer bauten es ungefähr im Jahr 180 nach Christus. „Porta Nigra“ bedeutet auf lateinisch „Schwarzes Tor“.

c) **Die Kaiserthermen** bauten die Römer als Badeanlage. Das war im 4. Jahrhundert nach Christus. Im Mittelalter wurden die Kaiserthermen teilweise zerstört, da ihre Steine für andere Bauten verwendet wurden.